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ARGOMENTO: MOZIONE DEI  CONSIGLIERI GRONDA E PEDRONI SULLA 
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Così come la mozione è scritta e recita,  non posso che condividerne il contenuto. 
Non sto a dilungarmi  su quello che è stato detto sulla mozione, che effettivamente va 
incontro alla possibilità di avere riconosciute delle spese per i figli che oggi non sono 
riconosciute.  
Non ho preparato un emendamento e non è mia intenzione farlo. Mi premeva solo 
evidenziare, ma lo pongo come  quesito, non come una soluzione, perché non ho gli 
strumenti per essere certo di quello che sto dicendo, che nell’impegnativa si dice “a 
chiedere al governo la possibilità di detrazione”. Rispetto al fatto che si vada verso un 
federalismo fiscale e che una parte della tassazione venga effettuata anche su base 
regionale, mi chiedo se potrebbe essere interessante chiedere sia al Governo che alla 
Regione la possibilità di trovare gli strumenti per la detrazione. Cioè, chiedo se 
questa potrebbe essere anche una competenza, visto il federalismo fiscale, che possa  
interessare e coinvolgere anche la Regione; o se questa è una questione che interessa 
solo il governo. La pongo come domanda, non come impostazione, dogma  o  
emendamento.  
Per quanto riguarda il resto della mozione, mi trovo in linea, per cui la ritengo  
sostanzialmente positiva e condivisibile. 
 


